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本日のプログラム

④

(1) 2025(令和7)年 2月13日発行 ＜平和構築と紛争予防月間＞

Weekly Report№２９
第３１５３回例会記録
日時：2025年 2月 6日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：高井 一博 ＳＡＡ
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
★四つのテスト：宇野 勝 君

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

委員会報告
◇長嶋 宏明 親睦活動委員長
・2月の誕生日、おめでとうございます。
佐藤好生君 本間克明君③

・今月20日の麻雀大会、現在15名、4卓で準備中。
・日ハム観戦ツアー 例年通りの参加数 最終案内後日。
◇前島 英樹 国際奉仕委員長

2月8日㈯“えんがる屋台村雪提灯”のポリオ募金活
動について、車でお越しの方は遠軽電機㈱様駐車場
に12時50分～1時頃の間に集合して下さい。
◇渡邊 博行 遠軽商工会議所会頭

2月15日は桜井よしこさんの特別講演会。講演後
の元陸自や元空自のトップ他を交えての対談、トラ
ンプ米大統領と日本や世界との関わりなど、一番生
な話を聴く、今後二度と無いこの機会をお見逃し無
いよう、皆さんお誘い合わせの上ご来場下さい。

本日のプログラム ゲスト卓話
大西 孝拡 プログラム副委員長

本日は遠軽高校ラグビー部の石崎真悟先生①をお
招きしております。(経歴等は卓話参照）

今日は3年連続の花園出場の決意表明もあるかと
思います。地域を上げて我々も応援しております。
皆さんご期待してお聞き頂ければと思います。

【名前後の○数字は写真の中の番号】

会長報告 乾 淳 会長②
本日は、遠軽高等学校 ラグビー部 監督でおられ

ます石崎 真悟様①をお迎えしてのゲスト卓話とな
ります。宜しくお願い致します。

本日の会長報告ですが、今月は、「平和構築と紛
争予防月間」となります。なぜ、２月が「平和構築
と紛争予防月間」とされているかと言いますとロー
タリーの創始者であるポール・ハリスが、1905年2
月23日に友人達と初めて会合を持ったことに由来
しております。ロータリーの創立記念日2月23日
は、「世界理解と平和の日」とされており、２月は
平和構築と紛争予防月間として活動しております。

では、平和の推進におけるロータリーとロータリ
ー会員の役割とは何か調べてみました。

①実践者として：疾病との闘い、水と衛生、母子
の健康、教育の支援、地域経済の発展といった分野
でのロータリーの活動は平和な社会への最適な条件
を作り出します。

②教育者として：ロータリー平和センターは効果
的な平和の推進者となる1,800人の平和フェローを
育成してきました。

③調停者として：ロータリー会員は、ポリオの脅
威にさらされた地域の子供にワクチンを投与するた
め、紛争地域における人道的停戦の交渉を行ってき
ました。

④提唱者として：ロータリー会員は、平和構築や
紛争後の復興プロセスに積極的に関わり、重要な役
割を果たしている。
以上の４つが挙げられております。
世界では、現在も戦争や紛争が続いております

が、私たちが現地に行って戦争を止めることは出来
ません。でも平和の推進については、これだけの事
に関わっております。

また、ロータリーには様々な平和プログラムが用
意されておりますので、ご興味のある方は、マイロ
ータリーにて検索して頂けると幸いです。

幹事報告 石井 朋子 幹事
１．２月例会プログラム
2月 6日 ゲスト卓話 遠軽高校 石崎真悟先生
2月13日 委員会担当例会 職業奉仕委員会
2月20日 夜間例会（麻雀大会表彰式）
2月27日 会員卓話 メディア委員会

２．北光学園より「北光だより」。回覧。
３．RIより、平和構築と紛争予防月間リソース。回覧。
４．故渡邊政俊会員夫人より葬儀への礼状。回覧。
５．今月のロータリーレート、1$＝154円。

2月20日(木)18:00~
夜間例会 懇親会

麻雀大会表彰式

2月13日(木)12:30~
委員会担当例会

職業奉仕委員会



ニコニコＢＯＸ 長嶋 宏明 親睦活動委員長
渡邊博行君 誕生日(1月) 5,000円
本間克明君 誕生日 5,000円

2024-25年度合計 405,000円
☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今号会報担当：前島英樹委員
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例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告
河原英男出席

副委員長
1月30日 44 43 30 6 81.8％
2月 6日 44 43 37 86.1％

2024-25
_24th_02

さらに櫻井整骨院さんにはトレーナーとして帯同
して戴くなど地域の方々の協力が結果につながって
いると思っています。

（遠高ラグビー部が、後半残り5分にペナルティ
キックを選択した映像を見ながら）キャプテンの斉
藤歩君のことを紹介します。素晴らしい選手たちの
中でも別格の存在でした。キャプテンとしてチーム
をまとめ、顧問が言わなきゃいけない部分を先に言
うなど嫌われ役を買って出る。勝利のための３つの
マネージメント（エリア、得点、時間）をしっかり
理解し試合で実践してくれた、それがこの動画の場
面です。残り5分で9点差で勝っている状況で、よ
くペナルティキックを選択できたと思います。キッ
クの準備をしている時でも時計は動きます。キック
が成功し、12点差がついて勝利を確信しました。
こんな素晴らしいマネージメントができたキャプテ
ンでした（写真中央）。

今後の目標はまず北北海道3連覇、今年は同点で
優勝だったので、単独でしっかり勝ち切って花園行
こうっていう話をしております。花園で1勝しよう
っていう話もしてます。また遠軽町の皆様にラグビ
ーを通して勇気と感動を与えられるよう頑張ってま
いりたいなと思います。

更に黒曜石の遠軽を全
国に広めるため、ユニフ
ォームを黒色に変えまし
た。遠軽ブラックストー
ンズとして花園で勝負し
たいと思います。

本日のプログラム ゲスト卓話
遠軽高校ラグビー部について

北海道遠軽高等学校教諭
ラグビー部顧問 石崎 真悟 様①

ラグビー部監督としてラグビー部の活動について
説明させて戴きます。宜しくお願いします。

私は46歳で、学歴は、遠軽小学校、遠軽中学
校、遠軽高校、根っからの遠軽っ子で、その後東京
の国士舘大学に進み、2005年度に教員に採用され
て沼田高校（廃校になりました）に赴任。その後、
名寄産業高校、2017年から遠軽高校ということ
で、今年で教員22年目になります。

妻は町内でパン屋をしておりまして、YouTube
に遠軽町のPRということで動画があります。遠軽
が素晴らしい町だということがよくわかります。と
ても良い動画なのでちょっと嫁さんを尊敬してしま
いました。ぜひ見て戴きたいと思います。「５人の
ママ」とありますが私も５人の父です。

ラグビー部の創部は1949年。2029年に80周年を
迎えます。歴代の監督は有働先生から始まり、山中
先生、佐々木先生、また有働先生。佐々木先生の時
に全国大会に初めて行って、その後高橋先生、そし
てその後僕の恩師でもある柴田先生が1989年から
監督になり、その後30年ぶりに2001年に花園に行
きまして、私の前任者が山内先生で、山内先生が5
回花園に行って、2017年から私が率いて、昨年、
一昨年と花園行かせて戴いた、そういった流れにな
ります。全国の成績は、12回出場のうち1勝したの
は1971年と2012年と2015年の3回。僕が監督で出
場した2回は残念ながら1勝できませんでした。年
々全国のレベルもちょっと上がってますが、また再
チャレンジしていきたいなと思っております。

全国大会に８年ぶりに出場できたのは環境が充実
していることが大きな要因です。2017年に人工芝
のグランドが作られそこで練習できます。冬は武道
館で畳の上でコンタクト練習ができる。夏は天然芝
が3面ある。下宿も充実していて現在6名の部員が
粕谷さんにお世話になっています。毎年4名程度の
生徒がラグビーをするために区域外から来てくれ、
結果にもつながっています。

OBからも前田さん筆頭に手厚く支援して戴いて
おります。遠征に協力を戴いたり、またOBが指導
した子供たちが成長してラグビー部に入部し活躍し
てくれていたり、花園出場の経験を持つOBが指導
してくれるなど強化に大いに役立ってます。


